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Doping

Fußball ist too big to fail

Wer Doping im Fußball für ein Problem der Vergangenheit hält, ist naiv. Indizien gibt es viele.
Doch das Thema selbst bleibt ein Tabu.

von Oliver Fritsch

Doping bringt Fußballern nichts. Mit dieser alten Ausrede versuchen es manche noch immer.
Franz Beckenbauer zuletzt in einem viel beachteten Auftritt im ZDF-Sportstudio, keine zwei
Jahre ist es her. Wer sagt, Beckenbauer sei ein Mann der Vergangenheit, übersieht, dass sein
Wort noch immer zählt. Und dass viele ähnlich denken, zumindest reden.

Dass manche Fußballer sehr wohl an die leistungssteigernde Wirkung der Pharmazie glauben,
will nun eine Kommission herausgefunden haben, die sich mit der Dopinggeschichte der
Universität Freiburg befasst. Wenn stimmt, was sie sagt, wurde Stuttgart 1984 nicht nur dank
Maultaschen Deutscher Meister.
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